

15.03.2014

Erfolgreiche Hallen Kreismeisterschaften für die Teilnehmer vom Europamarathon

Am vergangenen Samstag, 15.03.14 fanden die Hallen Kreismeisterschaften für Schüler in Niesky statt. Mit so einer zahlreich großen Mannschaft waren wir noch nie vertreten. Von unseren 17 Teilnehmern standen 8 auf dem Treppchen. Soviel Starter waren 2013 insgesamt nur dabei.

Drei von ihnen standen dieses Jahr auch wieder auf dem Siegerpodest. Caspar Schnettler konnte seinen Kreismeistertitel sogar erfolgreich verteidigen. Erfreulich sind die Leistungen der „Neuen“ zu sehen.

Bei den Platzierungen ging es manchmal sehr eng zu. Wie z.B. bei der männlichen U18. Paul Kruppas wurde mit 2 Punkten Rückstand Zweiter. Hier sah es aber, vor dem abschließenden 6-Rundenlauf, noch nicht nach einem Platz unter den ersten drei aus. Er und Tilmann Kaup belegten die Plätze 4 und 5. Durch einen kleinen Geniestreich wurde Tilmann sogar auch noch mit dem dritten Platz belohnt. Sie legten sich eine erfolgreiche Strategie für den Lauf zurecht. Die ersten Runden sollte Paul das Tempo bestimmen und die letzte Runde Tilmann die Führung übernehmen. Sie waren anschließend richtig Happy und wollten es kaum glauben.

Weiterhin wurden jeweils Zweite: Sophia Sondermann, Til Ebersbach und Johannes Adams. Den 3. Platz belegten noch Carolina Kuban und Paula Ringwelski..

Die gezeigten Leistungen lassen auf eine gute Freiluftsaison hoffen.

Detlef Lübeck